



Trauer um den verstorbenen Würdenträger

Foto: König

Buddhistische Abschiedszeremonie

Shamar Rinpoche in Renchen verstorben

Renchen (st). Einen nicht alltäglichen Trauerzug erlebte Renchen. Tausende Menschen säumten die Straße, als der Sarg mit dem verstorbenen 14. Shamarpa Künzig Shamar Rinpoche abgeholt wurde. Der buddhistische Würdenträger war im Alter von 62 Jahren an einem Herzinfarkt in Renchen-Ulm gestorben. Dort hatte er einen Medi-

tationskurs für mehrere hundert Teilnehmer gegeben. An der Abschiedszeremonie nahmen neben Anhängern unter anderem auch der Botschafter von Buthan und der 17. Karmapa Trinley Thaye Dorje teil. Anschließend wurde der Sarg für eine Trauerfeier nach Indien gebracht, später soll der Verstorbene in Kathmandu eingäschert werden.